

Des voitures à pédales à la fête

JUVIGNY-LE-TERTRE

Vendredi 30 mars, le comité des fêtes de Juvigny-le-Tertre, présidé par Philippe Muriel, s'est réuni pour la préparation de la fête annuelle. Celle-ci aura lieu, comme tous les ans, le premier dimanche de juillet soit le dimanche 1er juillet. Une nouveauté cette année :

Une course de voitures à pédales aura lieu dans le bourg l'après-midi. Les personnes désirant avoir des informations, participer à cette course ou sponsoriser une voiture, peuvent s'adresser à Didier Trochon au 07 71 12 72 48. Le traditionnel vide-greniers est maintenu toute la journée de 7 h à 18 h, emplacement gratuit. Un repas (gigot grillé) sera servi à 12 h dans la salle.

Toute la journée, fête foraine et manèges. Un feu d'artifice mettra fin à la journée.